



早朝の 健康づくり

ラジオ体操開始大会が、4月29日に桂城小学校グラウンドで開かれ、10月10日の終了大会までの「早朝の健康づくり」がスタートしました。この日は子どもからお年寄りまで、約2,500人が参加。澄んだ早朝の空気を思いっきり吸いながら、元気に体操をしていました。



緑育て、環境浄化

毎年「みどりの日」に行われている「みどりのプレゼント会」。今年も好評で、整理券が配られる9時30分前から待つ人も。そのため、プレゼント開始の10時前には用意された500枚の整理券がすべてなくなってしまいました。今年プレゼントされた苗木はサツキで、市長ら6人から一人ひとりに手渡されました。

大館のPRはあきかせ

11年度の観光キャンペーンレディーの発表会が桜まつり期間中の4月25日に行われました。この日レディーたちは、訪れたたくさんのかたがたに笑顔を振りまき、ちょうど見ごろになった桜とともに、おまつりムードを盛り上げてくれました。任期の2年間、大館を大いにPRしてくれることでしょう。



小笠原真由美さん(豊町) 伊藤恵美さん(御成町2丁目) 斎田佳名子さん(東台3丁目)

糸田 泉さん(御成町5丁目) 片岡夕佳子さん(美園町)